

# Método mixto para elegir la dirigencia

## DEL CARGO QUE DEJARÁ DELGADO EN MORENA

SERÍA MEDIANTE UNA ENCUESTA, COMO SE HA DADO EN OTROS PROCESOS INTERNOS Y SE RATIFICARÍA EN EL CONSEJO NACIONAL EN SEPTIEMBRE

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, dio a conocer que el proceso de selección de su reemplazo, luego que salga para ocupar el puesto como secretario de Educación Pública, tras ser nombrado por la virtual presidenta Claudia Sheinbaum, será por un método combinado, es decir, por encuesta y ratificación mediante la realización del Congreso Nacional.

Delgado Carrillo mencionó que durante esta semana se tendrá una reunión con el Comité Ejecutivo Nacional con la que se buscará delimitar la ruta de trabajo a seguir para dar inicio al proceso de renovación de la dirigencia nacional que ocupará hasta septiembre.

El morenista expuso que se reunirá con el presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo, y afirmó: “vamos a consultarle para tomar las decisiones en conjunto y así darle certeza a la militancia; garantizaremos un proceso democrático, será un proceso transparente en el cual la militancia y la misma gente sea quien tome las decisiones, como siempre se ha dado en Morena”.

Respecto a quien o quienes son las opciones más viables para sucederlo en el puesto, el próximo responsable de la Secretaría de Educación Pública (SEP), reiteró que de momento solo la actual titular de la Secre-

taría de Gobernación (Segob), Luisa María Alcalde, es la única que ha mostrado un real interés, ya que la secretaria general del partido, Citlalli Hernández, podría ocupar algún cargo en la administración de la Ciudad de México que encabezará Clara Brugada.

Aseguró que el proceso de cambio en la dirigencia del partido guinda será en completa unidad lo cual será un ejemplo, además se entregará un partido ganador, tras los triunfos obtenidos en las más recientes elecciones; la renovación se dará en septiembre una vez que se realice el Consejo Nacional.

### ÚNICA



· De momento solo la actual secretaria de Gobernación Luisa María Alcalde es quien ha levantado la mano para ocupar la presidencia nacional del partido guinda

### GANADOR



· Asegura que dejará un partido ganador y será un proceso de unidad ejemplar





• Desde octubre estará al frente de la SEP

